

# Park von Anhängern, Transportern und Baukränen im Wohngebiet

rk@robertkwiecien.de

So 26.08.2018 15:41

An: bag-sued.dir <bag-sued.dir@muenchen.de>;

2 Anlagen (5 MB)

IMG\_20180826\_152834.jpg; IMG\_20180826\_152814.jpg;

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem ich bereits in den vergangenen Jahren mit Ihnen korrespondiert habe, wende ich mich erneut wegen des Verhaltens der Firma Hans Spiess an Sie.

Die Einhornallee und die Cimbernstrasse - kreuzend mit der Markomannenstrasse - werden weiterhin mit Fahrzeugen, Anhängern und Baukränen zugeparkt. Dies ist für alle Anwohner weiterhin ein äußerstes Ärgernis.

Ich bitte Sie erneut dies im Bezirksausschuss auf die Agenda zu setzen und eine Lösung mittels Anwohner Parkausweise anzugehen.

Gerne lade ich Sie auch zu einer Begehung direkt vor Ort ein.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Kwiecien